

# *L'ONU lance un appel à éradiquer la faim et la pauvreté en Amérique Latine*

---



Saint Domingue, 4 août, (RHC).- L'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, la FAO a lancé un appel à éradiquer la faim en Amérique Latine et à empêcher que les producteurs d'aliments se trouvent parmi ceux qui souffrent le plus de la pauvreté.

Le représentant de la FAO en Amérique et dans les Caraïbes, Raúl Benítez, a lancé cet appel lors d'une réunion de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et caribéens qui siège en République Dominicaine.

Raúl Benítez a signalé que pour en finir avec la faim dans la région l'agriculture familiale doit être renforcée et des systèmes agro-alimentaires doivent être créés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101776-lonu-lance-un-appel-a-eradiquer-la-faim-et-la-pauvrete-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**